



El MCR realiza Diálogo Regional de VIH para la Construcción de la Nota Conceptual para poblaciones móviles y migrantes de la región Centroamericana

El MCR realiza Reunión Plenaria del Grupo Técnico de VIH en El Salvador

Los temas abordados fueron el diálogo regional, Plan Estratégico Regional, Estrategia de sostenibilidad e inducción a miembros.

Las Américas Celebran el Día del Paludismo 2015

El 6 de noviembre es concebido como una plataforma para que los países de la Región impulsen una campaña dinámica contra la enfermedad durante todo el año, bajo el lema "Invertir en el futuro, derrotar la Malaria" y los países campeones en la lucha contra el paludismo en las Américas 2015 fueron Brasil, Honduras y Paraguay.

La Junta Directiva del Fondo Mundial celebró su trigésima cuarta reunión

En este espacio usted podrá descargar las decisiones de la junta y la aprobación del nuevo marco estratégico.

Liga Regional de Sociedad Civil de Malaria Aprueba sus Estatutos

este documento rige el accionar de la Liga, determina su naturaleza, objetivos y la lucha contra la malaria en la región.

Miembros del MCR participan en acto conmemorativo del día Mundial de VIH en la sede del SICA

A este evento también asistieron participantes del Diálogo Regional de VIH y migraciones

Taller subregional "Sangre Segura"

Con este taller se busca fomentar el trabajo en equipo y la intersectorialidad para alcanzar el 100% de donaciones de sangre voluntarias repetidas.

Estrategia 2016-2021, Informe del foro electrónico

Este informe se realiza como parte de una parte integral del extenso proceso de consulta para posicionar y comprometer a los sectores de la sociedad civil de una manera participativa e incluyente para diseñar colectivamente la futura estrategia del FM.



MCP de El Salvador realiza diálogo de país para socializar Plan Estratégico de Malaria 2016-2020

A este evento participaron representantes del Ministerio de Salud, Educación, sociedad civil especialmente población trans, personas con VIH, Malaria y empresa privada.

Sociedad civil panameña se reunió con Michel Sidibé

Este espacio se dió durante una visita oficial del director ejecutivo de ONUSIDA en Panamá.

Resultados de Plan Piloto en Costa Rica

En este espacio se presenta la primera rendición de cuentas del Plan Piloto de Equipos de Respuesta Rápida para la Atención a Víctimas de Violación y se contó con la participación de 40 personas representantes de tomadores de decisiones de alto nivel del Poder Judicial y de la CCSS.

Organizaciones denuncian falta de atención a personas con VIH en Guatemala

La coalición de organizaciones que trabajan por los derechos de las personas con VIH exigió a la Procuraduría de los Derechos Humanos (PDH), que intervenga con acciones legales para garantizar la vida de las personas que padecen esta enfermedad.

Belize se prepara para invertir para el impacto contra la tuberculosis y el VIH

En este espacio se desarrollaron presentaciones sobre las metas y objetivos del proyecto, el marco de seguimiento, evaluación y presupuesto.

República Dominicana inició en noviembre actos conmemorativos al día mundial de VIH

En este encuentro las autoridades del Ministerio de Salud encabezadas por el viceministro de salud colectiva Nelson Monegro y el director de la DIGECITSS, Luis Ernesto Feliz Báez sostuvieron un gran encuentro los directores provinciales de salud de todo el país.

Recomendamos de la página Web del MCR

- Guía para el monitoreo y la evaluación de las actividades de colaboración TB/VIH
- Informe: Eliminación de transmisión materno infantil del VIH y la sífilis en las Américas 2015
- Boletín especial de la Nota Conceptual de VIH y migraciones
- Documento de Gobernanza de la Liga Regional de la Sociedad Civil de la lucha contra la Malaria

Próximos eventos en Diciembre

- Misión de verificación en Costa Rica y Belize
- Misión de verificación Panamá
- XLIII Reunión del Consejo de Ministros de Salud de Centroamérica y República Dominicana (COMISCA) en El Salvador
- Misión de Verificación Panamá

Para comentarios o sugerencias, favor escribanos al correo: rlainez@mcr-comisca.org con Ramiro

Laínez Gracias por seguirnos en

